



Séjour en Espagne pour les élèves de 4ème et...

publié le 11/03/2024

Séjour en Cantabrie

Descriptif :

Séjour en Espagne pour les élèves de 4ème et 3ème bilangues.

Des collégiens en Espagne

Du 5 au 8 mars dernier 79 élèves du collège Bellevue à Dangé Saint-Romain, des classes de 4ème et 3ème bilangues, ont effectué un séjour culturel et linguistique en Cantabrie, entre mer et montagne.

Ils étaient logés dans des familles espagnoles, à Santander, capitale de la Cantabrie. Après avoir dégusté le traditionnel « chocolate con churros », le groupe a exploré la ville de Santander, le palais de la Magdalena, le musée maritime et le Botín, centre d'art contemporain.

Par la suite, ils se sont rendus aux Pics d'Europe, l'occasion pour le groupe et les accompagnateurs de s'adonner à une bataille de boules de neige. Ils ont également admiré, à Comillas, le Capricho de Gaudí, œuvre du célèbre architecte catalan. Le programme s'est achevé à Bilbao par la visite du musée Guggenheim.

Ce bref séjour fut l'occasion pour ces élèves hispanisants de mettre à profit l'étude de l'espagnol, d'apprécier l'accueil chaleureux des familles ainsi que les spécialités culinaires du pays.

Madame Brossard, professeur d'espagnol.

Portfolio

